

Coopération de proximité sous la loupe

LE CHENIT ■ Une session du Forum transfrontalier mettra, ce soir, en lumière les interactions dans ce coin de Jura.

Un certain nombre de coopérations s'établissent plus ou moins spontanément de part et d'autre de la frontière. De petite taille, visibles aux échelles locales, elles présentent un grand intérêt dans le cadre de la mise en place d'un sentiment communautaire dans l'Arc jurassien. Le Cycle 8 du Forum transfrontalier cherche à dégager les lignes de force de ces coopérations. Cinq sessions, tout au long de la frontière de l'Arc jurassien, sont consacrées à l'analyse de terrain. Après celle des Brenets,

le 3 octobre 2015, de Porrentruy, le 9 mars dernier, de Sainte-Croix, le 21 avril dernier, la séance du Sentier - vallée de Joux aura lieu ce soir, à la salle du Conseil communal, avant la session conclusive de Villers-le-Lac, le 16 juin prochain. Tous les acteurs et amis de cette coopération de proximité du secteur Le Sentier-Les Rousses-Mouthe sont invités à participer à cet événement, auquel l'entrée est libre. Une réception sera offerte par la Municipalité du Chenit à l'issue de la session. **COM. ■**



Jacques-André Tschoumy, président du Forum transfrontalier, lors du rendez-vous sainte-crix de l'association, le mois dernier. **Alkab**